

Collection : Avila Leblanc, Municipalité des Îles-de-la-Madeleine

Porteur : Avila Leblanc, de Gros-Cap

Collecteur : François Turbide

Année : 1984

AL46- La Head

---

- 1 Les premiers navigateurs, ça aurait pu être les marins de Jacques Cartier, parce que il y a un cap
- 2 qu'ils appellent la Head. La Head, ça c'est la tête. Il y a eu un temps qu'il y avait la grosse Head,
- 3 bien elle existe encore, puis la petite Head, la grosse tête et la petite tête. Bien la petite, les
- 4 formations sont défaites. Quand les premiers navigateurs ont eu à contourner l'île, il faisait beau
- 5 puis c'était le soir, puis les deux formations du cap, ça ressemblait comme si ça avait été un
- 6 couple d'amoureux qui aurait été là puis qui... ils fixaient l'horizon tout en se parlant
- 7 d'amourettes tu sais. C'était une légende.